

みんなでつくる

子供が安心して学ぶことができる学校



さんじょう

学校HPを御覧
ください。
学校だよりのカ
ラー版やブログが
御覧になれます。



みんなの思いが形に なっている三条小学校

校長 在家 正行

三条小学校を回ってあげたい

9月21日。学校にお寄りくださった方がいらっしやいます。本校第20代PTA会長・大嶋金吉さんと御家族です。

金吉さんは15日に御逝去なさいましたが、お亡くなりになる直前まで学校に思いを寄せ、様々な御支援をくださいました。今回の御訪問は、金吉さんの学校へ寄せる厚い思いを知る御家族の「金吉さんのために、斎場に向かう前に三条小学校を回ってあげたい」という思いからでした。

金吉さんは毎年学校田の稲架(はさ)を作ってください、子供たちが書いたお礼の手紙を大変お喜びになり、宝物にしていたそうです。最近も創立百三十周年記念事業説明板の新調、校地にある高木の枝払い、百葉箱の修繕など、お亡くなりになる直前まで、子供たちが安心して学ぶことができる学校づくりに貢献してくださいました。

学校の正門で、斎場に向かわれる大嶋元PTA会長さんに、職員と代表の子供たちでお礼とお別れの言葉を述べてお送りしました。

みんなの思いが形になっている三条小学校

私は、「今、目の前にある学校は、147年の間にこの学校に関わっていらっしやった全ての方々の思いが形となってここにあるのだ」と考えています。

学び舎(まなびや)を始めとする校地にある全てのモノ、地域を教材とした授業や行事、PTA、学習支援サポーター、地域のみなさんの各種活動、奉仕などというコト、そして、学校で何かを感じ学び、学校に何らかの思いをもっている人。147年前の創立以来この学校に縁をもった全ての人、モノ、コトが「目の前の三条小学校」という形となつてあるのです。そして、この三条小学校という形が、「三条の子供たちをよい人間に育てよう」という「心」をつないでいるのです。

みんなでつくっていきましょう

みんなが行きたくなる三条小学校

大嶋さんは、創立130周年記念誌で次のように述べています。「私はPTA会長として、また、三条小学校の卒業生の一人として、今やらなければ、子供たちの明るい未来が拓けないという思いで役員の方々と共に精一杯務めさせていただきました」。また、「子供たちからは、頑張る姿、思いやりの心、堂々と発表する姿、夢と希望に向かって巣立っていく姿など、感動をいただきました」とも述べています。

今年度、子供たちがつくった児童会スローガン「自分たちでつくる!!笑顔いっぱい三条小」。私は、このスローガンには、かつての三条っ子として大嶋さんら卒業生の思いもつなげているような気がします。

三条小学校の子供たちは、どの子供も着実にのびています。これは、本校に「思い」を寄せ、「行動」してくださるこの学校だよりの読者のみなさんのお陰です。これからも共に「子供が安心して学ぶことができる学校」「みんなが行きたくなる(行かせたくなる)学校」づくりに取り組んでまいりましょう。



創立百三十周年記念事業説明板

校章や腕式信号機等の説明が書かれてあります。元PTA会長・故大嶋金吉様が寄贈してくださいました。一昨年には、美しく修繕もしてくださいました。デザインや材料も、八戸の鉄道の歴史とともに発展してきた本校の沿革を表すにふさわしい風格のある作品です。この説明板にも大嶋様を始めとする関わったみなさんの心が込められています。

9月の様子



楽しかった宿泊学習

5年生が1泊2日で種差少年自然の家へ宿泊学習に行ってきました。晴天に恵まれ、いかだ遊び、焼き板クラフト作りの全日程を予定どおりに行いました。「考動」をめあてに葉を見ながら、自分たちで考え行動しました。どの活動も全力で楽しみ、笑顔いっぱいの2日間でした。



南部せんべいの秘密

4年生が総合学習で、南部せんべいの勉強を行いました。講師は、南部せんべいに詳しい田村さん、マルサカ煎餅の坂さんに来ていただきました。南部せんべいの歴史や印字されている文字や模様の意味等を教えていただきました。最後は、白煎餅やおつゆ煎餅、ごま、ピーナツ煎餅をいただき、子供たちは大喜びでした。



朝の街頭指導

9月26日から28日まで3日間、PTA校外安全委員会と教員による朝の街頭指導が行われました。三条地区は近年交通量が多くなってきています。これからも子供たちに交通ルールを守らせ、安全に気を付けさせて登下校させたいと思います。協力いただいた保護者の皆様、ありがとうございます。



＜八戸西高生が来ました！＞



9月11日12日の2日間、八戸西高生が8人が実習生としてやってきました。将来、教員を目指す生徒です。子供たちは西高生が来て大喜び。休み時間も校庭で鬼ごっこをしたり、サッカーをしたり遊んでいました。優しいお兄さんお姉さんと一緒に勉強ができて楽しそうでした。



10月



1日(日)	PTA環境整備 7:00～
2日(月)	手づくり弁当
4日(水)	小教研(給食あり) 12:40 下校
5日(木)	委員会
6日(金)	スクールカウンセラー来校 学校司書来校
9日(月)	スポーツの日
10日(火)	小学校お話弁論大会
11日(水)	校内学びの発表会
12日(木)	クラブ
13日(金)	学校司書来校 6年 会場準備 1～5年 14:40 下校
14日(土)	学びの発表会
16日(月)	振替休業日(10/14)
18日(水)	全校集会 すこやか会議 4年認知症サポーター養成講座
19日(木)	アセス検査 クラブ
20日(金)	就学時健診 11:30 下校
23日(月)	学校教育課訪問
24日(火)	校内マラソン大会 (中⇒高⇒低)
25日(水)	音楽集会 移動図書館来校
26日(木)	委員会
27日(金)	集金日
29日(日)	参観日 三条フレンドパーク 三条花火 19:00～
30日(月)	振替休業日(10/29)



お知らせ

10月から帰宅時刻が変わります！
午後5時までには家に入りましょう。
朝の学校開錠時刻が7時30分
となります。早く登校しないようにしましょう！